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31 % 
Ich esse genug
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Seafood wird nicht als Nachhaltig gesehen. 
 
Der niedrige Co2 Abdruck muss in den Köpfen 
der Verbraucher verankert werden.
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Veggie-produkte sind «trendy». 
 
Wenn zu viele Fischprodukte «grün werden» 
erhöht sich das Problem. 
 
Fisch an sich muss mehr «trendy» werden.
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Die «Veggies» haben deutliche Botschaften. 
 
Und sie haben eine mutige(re) Kommunikation. 
 
Wir brauchen einen blauen «Gegenpol». 

29



1 x in der Woche ist genug  
 
1 x in der Woche als Hauptmahlzeit... 
 
2 x in der Woche als Hauptmahlzeit
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Veganuary 2023 kommt bestimmt  
 
Was ist unsere Antwort?

31



https://norwegianseafoodcouncil.com/de/


